
 

   

 
 Anfrage Nr.: AF1766/21 
 Datum: 01.10.2021 
 
 

A N F R A G E  
Fraktion AfD 
 
 
Gegenstand: 
Sanierung Gehwege Landeshauptstadt Dresden 
 
 
Einleitung: 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
bezüglich des aktuellen Zustandes der Gehwege der Landeshauptstadt Dresden bitte ich Sie um 
die Beantwortung folgender Frage: 
 
 
 
Fragen: 

1. Wie viel Kilometer bzw. welchen prozentualen Anteil der Gehwege innerhalb des 
Stadtgebietes, bei denen die Landeshauptstadt Dresden Träger der Straßenbaulast ist, 
schätzen Sie als dringend sanierungsbedürftig ein? Bitte nach Stadtteilen aufschlüsseln. 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
 
Heiko Müller 
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